
Compte rendu conseil d’école n°1 

21/11/2023 

 

Présents 

Représentants de l’entreprise : 

MATA Fidele, KIEPFERLE Frederic 

Enseignants : 

BOUSARGHIN Amina (directrice), LUNZI Didier, BOKELE Honorine, MBOKO Hermain, YETILA Gethy, 

MBOTA MBUTA Théoline, MASAKA Rosine, BABEKI Augustine, MAKASU MPUSI Landrade, HELLO 

Hugo, NTEDIKA Charles, MAMBIMBI Gauthier, MVUMBI Roger,  

Représentants parents 

ALMEIDA BRAGA Lilian, COLNET Tiphaine, Marcellin MPUILU LABAUGE François, MPYANA Willy, 
LUNTADILA LUSINGU Michaël, BAKOLE Jean Pi, Fabrice NGIMBI NZIUKU , Maurice MATUMPA VIMBI, 
Magali ROJO CHENEAU 

 

Absents 

 

Effectif de l’année scolaire : 

TPS : 9 (pour l’instant jusqu’à janvier) 

PS : 8 

MS : 9 

GS : 10 

CP : 9 

CE1 : 9 

CE2 : 9 

CM1 : 8 

CM2 : 5 

6ème CNED : 2 

 

Vote du règlement intérieur : 

Les horaires doivent être bien respectées, notamment venir chercher à l’heure les enfants. 

 

Ajout au règlement intérieur :  



 

« Les véhicules doivent se garer pour poser les enfants afin d’éviter les soucis de sécurité. » 

Le nouveau règlement intérieur est adopté à l’unanimité avec cet ajout. 

 

 

Axes du projet d’école : 2023-2026 

 

1) Production d’écrit 

Améliorer la production d’écrits pour les élèves : deux semaines de la lecture cette année. Des coins 

lecture ont été mis en place en classe. Les classes culturelles numériques sont suivies sur le thème de 

la production d’écrit. 

Des formations sont dispensées aux professeurs sur le thème de la production d’écrit. 

Un journal de l’école sera publié. 

2) Elèves à besoin éducatifs particuliers 

Les élèves à besoins particuliers sont pris en compte dans les sorties et les locaux.  

3) Faire rentrer les parents dans l’école 

Participation à divers événements. Journées à thèmes et sorties. Intégration des parents à l’activité 

piscine. 

Café parents : ce moment convivial sera réitéré sur les thèmes : « écrans », « comment accompagner 

les enfants pour les devoirs » sur proposition des parents. 

La Course des parents se tiendra en période 5.  Un pique niques avec les parents sera également 

organisé. 

Il sera proposé aux parents de maternelle de venir en classe (sauf TPS) afin de renforcer le lien entre 

école et familles ainsi que de rassurer certains parents.  

Les parents se questionnent et certains s’inquiètent du nombre d’encadrants nécessaire pour les 

sorties. Il est rappelé le cadre que fixe la mission laïque et celui de l’éducation nationale française. 

Dans l’école française Perenco nous avons toujours plus d’encadrants que nécessaire. 

 

4) Parcours culturel et artistique 

Dans le cadre du parcours culturel et artistique, l’école met en place des enseignements spécifiques : 

-Le lingala est dispensé dès la MS. 

-Une semaine est organisé sur le thème des langues de RDC. Participation au projet des écoles 

d’entreprise pour valoriser la culture de son pays : « le sport  en RDC » est le thème de cette année. 

Ceci notamment dû aux Jeux Olympiques 2024 qui se dérouleront en France. 



-L’école travaille aussi en lien avec l’institut français de Kinshasa pour la venue d’écrivains congolais 

et un spectacle vivant. 

-Les activités périscolaires sont en lien avec le parcours culturel (arts, couture, musique, danse….) 

 

 

Propositions des parents :  

Les parents proposent de travailler davantage avec le centre culturel Perenco. Il est souligné qu’un 

panneau d’affichage, géré par le centre culturel, pourrait être placé devant l’entrée de l’école afin 

que celui-ci communique sur ses activités régulières car certains parents ne sont pas informés. 

L’école a déjà collaboré  avec le centre culturel l’année passée : 

- spectacle de conte 

-le spectacle de Noël 

- la venue d’écrivain 

-grande lessive 

Cette année le spectacle de Noël aura lieu au centre culturel. L’école fait venir un spectacle vivant et 

des écrivains, elle pourra en faire profiter le centre culturel. L’école est preneuse de toutes les 

propositions du centre culturel. 

 

Les parents ont proposé d’aller au parc des bonobos à Kinshasa, la directrice rappelle que pour des 

raisons logistiques ceci est compliqué.  

Un parent propose d’aller voir les orphelinats : ceci peut être raccroché au programme, en réflexion 

par l’équipe pédagogique. 

 

Le secrétaire de séance                                                                     La directrice de l’école 

 

HELLO HUGO                                                                                           AMINA BOUSARGHIN 

 

 

 

 


